

DÍA DE LA ANTIOQUEÑIDAD

-La celebración del **Día de la Antioqueñidad**, según el doctor en historia de la Escuela de Altos Estudios en Ciencias Sociales de París (Francia) y profesor titular de la Universidad Eafit, Juan Camilo Escobar Villegas, **está vinculada a una larga historia inherente a los imaginarios de identidad respecto a lo que significa ser antioqueño o haber nacido en Antioquia**, los cuales se empezaron a gestar desde finales del siglo XVIII, se arraigaron durante el siglo XIX, hasta llegar a la actualidad. Según Escobar Villegas, **esta costumbre de describirse a sí mismos es propia de todas las sociedades humanas**, ya sea a nivel local, regional, nacional y hasta en los propios continentes.- (El Colombiano. 2016)

El 16 de agosto la Institución realizó la celebración de la Antioqueñidad y el día de la juventud. Se realizó un evento cultural donde se destacó las nueve regiones de Antioquia de las cuales se destacó aspectos culturales como los mitos y leyendas, bailes típicos, comida representativa y personajes importantes. Además, se realizaron pasarelas de parejas campesinas y miss pareja Antioquia. Hubo una excelente participación de toda la comunidad educativa desde canto, baile, ventas de comidas típicas y premiación de todos los concursos con los jurados encargados. Agradecemos a todos los participantes por sus muestras artísticas y del acompañamiento de padres de familia que estuvieron presentes y demás comunidad educativa.



Elaborado: Johanna Delgado-Docente